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会    議    事    項 

（１）審議事項 

① 高根沢町学校運営協議会委員の任命について 

② 高根沢町教育支援委員会委員の委嘱について 

③ 高根沢町社会教育委員並びに高根沢町公民館運営審議会委員の委嘱について 

（２）報告事項 

① 令和５年度高根沢町東京 2020オリンピック・パラリンピックホストタウン交流事業計画に

ついて 

② 令和５年度就学援助の認定及び取消しについて 

（３）その他 



議   事   の   経   過 

坂本教育長 

出席は４名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項による

半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、前回の教育委員会の会議録を承認してよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（５月）会議録を承認します。また、本日

（６月）の会議録署名人に中野委員を指名します。書記については、学校教育課の

穐本主任主事を指名します。 

議事に入ります。審議事項①高根沢町学校運営協議会委員の任命について事務

局から説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

・高根沢町学校運営協議会規則第６条の規定により、新委員を任命したい。 

・任期は、任命の日から令和６年３月 31日まで。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、審議事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 審議事項①高根沢町学校運営協議会委員の任命について承認します。 

続いて、審議事項②高根沢町教育支援委員会委員の委嘱について事務局から説

明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

・高根沢町教育支援委員会規則第３条の規定により、４名を新委員として委嘱し

たい。 

・任期は、令和５年４月１日から令和６年３月 31日まで。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、審議事項②について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 審議事項②高根沢町教育支援委員会委員の委嘱について承認します。 

続いて、審議事項③高根沢町社会教育委員並びに高根沢町公民館運営審議会委

員の委嘱について事務局から説明をお願いします。 

片野課長 

【説明要旨】 

・委員のうち、団体から選出の委員がその役職を辞したため、高根沢町社会教育委

員の定数並びに任期に関する条例第２条及び高根沢町公民館条例第４条の規定に



議   事   の   経   過 
基づき、補欠委員として６名を委嘱したい。 

・補欠委員の任期は、前任者の残任期間。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、審議事項③について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 審議事項③高根沢町社会教育委員並びに高根沢町公民館運営審議会委員の委嘱

について承認します。 

 続いて、報告事項①令和５年度高根沢町東京 2020オリンピック・パラリンピッ

クホストタウン交流事業計画について事務局から説明をお願いします。 

片野課長 

【説明要旨】 

・５月 25日に第１回実行委員会を開催し、今年度の事業計画及び事業予算につい

て承認をいただいた。 

・今後の事業スケジュールは以下のとおり。 

６月：レソト王国大使館と打合わせ 

 10～11 月：国際交流フェスティバル等のイベントにおいて、レソト王国に関す

る資料等を展示する。 

 ３月：第２回実行委員会を開催し、今年度の事業報告を行う。 

坂本教育長  委員から質問等はありますか。 

委 員 （質問なし） 

坂本教育長  質問等がなければ、報告事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

報告事項①令和５年度高根沢町東京 2020オリンピック・パラリンピックホスト

タウン交流事業計画について承認します。 

続いて、報告事項②令和５年度就学援助の認定及び取消しについてですが、個人

情報が含まれるため、非公開としてよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長  異議なしのため、報告事項②について非公開とします。 

加藤課長 
（非公開） 

 報告事項②令和５年度就学援助の認定及び取消しについて → 承認 

坂本教育長 
 非公開を解除します。 

 本日の議題は以上となりますが、他に報告等はありますか。 

加藤課長 
 ６月議会定例会における教育委員会関係事項について情報提供いたします。（資

料をもとに答弁内容等を説明） 



議   事   の   経   過 

 

 

 

教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

令和５年６月 21日 

 

      教育委員会委員 

坂本教育長  本件について、委員から質問等はありますか。 

野中委員  現時点でのヤングケアラーの人数を町で把握していますか。 

加藤課長 

 昨年度、県で調査を行った結果、本人の認識として 20人弱が該当する結果とな

りました。学校に個別で聞き取りを行った結果、件数に大きなズレはなく学校との

認識も概ね一致している状況です。該当する子への対応が大切となりますので、Ｓ

Ｃ・ＳＳＷに繋げる等引き続き対応していきます。 

坂本教育長 

 県と町の把握しているヤングケアラーの割合は、概ね一致しています。ヤングケ

アラーの境界線を引くことが難しく、小学生の方が、割合が高い傾向となっていま

す。今後の課題として、教員のみでなく児童生徒への啓発方法を検討していく必要

があります。 

中野委員 
 ヤングケアラーの線引きの難しさとして「やりがいを感じているか」という要素

があります。是非その側面からも児童生徒への意識調査を行ってほしい。 

坂本教育長 

 次回の教育委員会は令和５年７月 19 日（水）午後３時 00 分からの開催を予定

しています。 

以上をもって、教育委員会を閉会します。 


